

Jueves 19 de Junio de 2025

CRÓNICA

# Escuela Antonio Ladino de Oñico celebró el WeTxipantu

Durante la jornada de ayer miércoles 18 de junio se vivió una emotiva celebración de WeTxipantu en la escuela Antonio Ladino de Oñico, instancia donde se compartió con docentes, estudiantes e invitados en una jornada marcada por



organizada por la Escuela Antonio Ladino de Oñico, la identidad y el respeto a la cultura mapuche lafken-



che.

La actividad destacó por el compromiso de la comunidad educativa con la preservación de las tradiciones.

Es destacable ver como distintas organizaciones, agrupaciones y comunidades escolares, celebran esta nueva vuelta al sol.

